



JJH CONSORTIUM

12D SICHUAN JIUZHAIGOU TOUR

KEBERANGKATAN : 10-21 MAY 2025 / 06-17 SEPTEMBER 2025

Highlight : TANPA TOKO WAJIB PEMERINTAH, Sisi lain kota Chongqing – cocok untuk yang sudah pernah ke Chongqing, 2days full di Chengdu, Private Bus di Jiuzhaigou National Park, sampai ke puncak Huanglong Valley lebih mudah dengan cable car, Dujiangyan NanQiao + Dam, ZIGONG kota festival lentera di China

DAY 01 : SURABAYA – SINGAPORE – CHONGQING

(IN-FLIGHT SERVICE)

SQ923 SUBSIN 10.10 – 13.30 / SQ818 SINCKG 20.20 – 01.15+1

Pagi hari ini Anda akan berkumpul di terminal keberangkatan Bandara International Juanda (T2) untuk bersama-sama terbang menuju ke Chongqing, transit selama 7 jam di Singapore (bisa keluar ke Singapore area). Bermalam di Chongqing.

HOTEL : HOME 2 SUITE BY HILTON --- STAY 2 MALAM

DAY 02 : CHONGQING

(B / L)

Hari ini jam 10.30 mulai city tour mengunjungi : **SHIBATI** - Traditional Style Area yang menawarkan lanskap arsitektur khas zaman dulu serta 18 anak tangga ikonik sesuai namanya. Lalu dilanjutkan bersantai di tepi sungai area **CHONGQING GRAND THEATER**. Diantar ke **LONGMENHAO OLD STREET** dari sore hingga malam untuk menikmati keindahan pemandangan kota Chongqing dari atas bukit *Makan Malam pengaturan sendiri disini.*

DAY 03 : CHONGQING – CHENGDU

(B / L)

Hari ini Anda naik **BULLET TRAIN** berpindah ke kota Chengdu (tidak ada porter bagasi). Sesampai di Chengdu Anda akan diajak menjelajahi **KUANZHAI ALLEY**, sebuah gang autentik yang terdiri dari tiga gang bersejarah masa Dinasti Qing. Selanjutnya, sore hari Anda akan tiba di **CHUNXI ROAD** – pusat perbelanjaan dimana ada ikonik Panda menaiki gedung dan 3D Screen Panda. Waktu bebas hingga saatnya kembali ke hotel. *Makan Malam pengaturan sendiri disini.*

HOTEL : SAI LUN JI DI HOTEL – STAY 2 MALAM

DAY 04 : CHENGDU CITY TOUR

(B / L / D)

Pagi ini Anda akan bertemu dengan Panda di **PANDA BASE** Sore hari bersantai di **PEOPLE'S PARK** yang ditetapkan sebagai Major Historical and Cultural Site of China. Malam hari waktu bebas di **SKP MALL WATER FOUNTAIN**, di mana air mancurnya terdiri dari 5 kolom seperti bambu raksasa sebagai simbol Chengdu. Kembali ke hotel.

DAY 05 : CHENGDU – DIXIHAIZI - SONGPAN – JIUZHAIGOU

(B / L / D)

Setelah puas di Chengdu, Anda diajak pergi menuju **DIXIHAIZI** – sebuah tempat pemberhentian perjalanan dengan pemandangan sungai dan bisa berfoto dengan hewan Yak putih (berbayar), dilanjutkan photostop di **SONGPAN CITY GATE** yang megah. Malam hari tiba di hotel Jiuzhaigou dan beristirahat.

HOTEL : NEW JIUZHAI HOTEL – STAY 2 MALAM

DAY 06 : JIUZHAIGOU NATIONAL PARK WITH PRIVATE BUS

(B / L / D)

Hari ini, Anda akan mengunjungi **JIUZHAIGOU NATIONAL PARK** dengan menaiki private bus, melihat Nuorilang Waterfall, Long Lake, Five Colors Lake dan lainnya. Malam hari **OPTIONAL TOUR : JIUZHAIGOU SHOW** (Availability on the spot, diatur TL dan Guide), wajib ditonton, terutama adegan terakhir tentang gempa di Sichuan.

DAY 07 : JIUZHAIGOU – HUANGLONG NATIONAL PARK - MAOXIAN

(B / L / D)

Hari ini Anda berangkat menuju **HUANGLONG NATIONAL PARK** (termasuk **Cable car dan Kereta**) yang terkenal dengan pemandangan seperti kolam biru bertingkat yang sangat indah. Setelah itu perjalanan 5 jam menuju ke Moxian dan istirahat disana.

HOTEL : MAOXIAN INTERNATIONAL HOTEL – STAY 1 MALAM

HUBUNGI KAMI :



Raya Gubeng 63ABC, Surabaya
Phone : 031 5033000
WA : 08510 3000 500



JJH CONSORTIUM

DAY 08 : MAOXIAN – DUJIANGYAN TOUR

(B / L)

Setelah makan pagi, perjalanan menuju ke kota DUJIANGYAN untuk mengunjungi **ZHONGSHUGE BOOK STORE** yang viral karena desainnya yang unik, dilanjutkan ke **DUJIANGYAN DAM** atau sistem irigasi tertua sekaligus terpenting yang mengontrol distribusi aliran air Sungai Minjiang, lanjut waktu bebas di Nanqiao Ancient town hingga waktunya menikmati keindahan pemandangan malam di **NANQIAO BRIDGE**. *Makan Malam pengaturan sendiri disini.*

HOTEL : HOLIDAY INN EXPRESS – STAY 1 MALAM

DAY 09 : DUJIANGYAN – LESHAN – ZIGONG

(B / L / D)

Hari ini Anda akan perjalanan ke kota Leshan untuk mengagumi **kemegahan LESHAN GIANT BUDDHA** (by boat). Dilanjutkan perjalanan ke kota ZiGong dan melihat keindahan aneka bentuk lentera warna warni di **ZIGONG COLOURFUL LANTERN PARK**.

HOTEL : VIENNA INTERNATIONAL HOTEL – STAY 1 MALAM

DAY 10 : ZIGONG – CHONGQING

(B / L)

Pagi hari Anda akan menikmati keindahan aneka bunga di **ZIGONG FLOWER SEA PARK** , lalu juga tak lupa mengunjungi **SALT MUSEUM** karena Zigong terkenal dengan pembuatan garamnya yang unik. Setelah itu perjalanan ke kembali ke Chongqing untuk waktu bebas berbelanja di **GUANYINQIAO**. *Makan Malam pengaturan sendiri disini.*

HOTEL : CHONGQING GIRIT HOLIDAY INN – STAY 1 MALAM

DAY 11 : CHONGQING – AIRPORT

(B / D)

Hari terakhir, sebagai rute penutup, Anda diajak berkeliling Chongqing yakni mencoba aktivitas seru menaiki kereta ikonik di **LIZIBA STATION**, waktu bebad untuk berbelanja di **JIEFANGBEI Pedestrian Street** dan *Makan Siang pengaturan sendiri disini* , menikmati keindahan lampu di **HONGYADONG**, dilanjutkan makan Hot Pot di restoran hotpot terbesar di dunia, **PIPAYUAN**. Setelah itu diantar ke Airport Chongqing untuk check-in penerbangan.

DAY 12 : CHONGQING – SINGAPORE – SURABAYA

(IN-FLIGHT SERVICE)

SQ819 CKGSIN 02.35 – 07.30 / SQ926 SINSUB 14.20 – 15.40

Dini harinya Anda terbang kembali ke Surabaya via Singapore (transit sekitar 7 jam di Changi, bisa ke Jewel). Tiba di Surabaya dengan membawa kenangan manis bagi Anda sekeluarga. Sampai jumpa lagi di acara perjalanan **Jalan Jalan Holiday** lainnya.

*** HARGA TOUR 10-21 MAY 2025 MINIMAL 15 ORANG + 1 TOUR LEADER : IDR 26.980.000/ ORANG ***

*** HARGA TOUR 06-17 SEP 2025 MINIMAL 15 ORANG + 1 TOUR LEADER : IDR 27.580.000/ ORANG ***

BIAYA TOUR TERMASUK :

- ✦ Tiket pesawat kelas ekonomi pulang pergi bagasi 25 kg/ orang by Singapore Airlines, termasuk tax surcharge IDR 735.000 (Tax bisa berubah)
- ✦ Akomodasi hotel berbintang 4* dengan ketentuan 1 kamar untuk 2/3 orang (Twin Share / with extra bed)
- ✦ Program tour, transportasi dan makan sesuai program tertera di brosur
- ✦ Tour Leader dan Guide serta Driver berpengalaman termasuk Tipping.
- ✦ Group Travel Insurance
- ✦ Group Visa China dengan Syarat Scan paspor halaman depan + File Pasfoto 3,3x4,8cm Background putih. Tamu harus berangkat sesuai group. Bila terpisah maka apply Visa tempel 1x entry : + IDR 500.000/orang

BIAYA TOUR TIDAK TERMASUK :

- ✦ Tipping Porter
- ✦ Biaya Dokumen : Paspor
- ✦ Biaya pengeluaran pribadi : laundry, mini bar, telepon, Pay TV serta acara tour tambahan (Optional Tour)
- ✦ Biaya Kelebihan Bagasi

PENDAFTARAN TOUR DEPOSIT IDR 10.000.000/ORANG (Non – Refundable). Pelunasan H-20 Keberangkatan. Cancel setelah pelunasan, Kami hanya mengusahakan meminta dari pihak Airlines dan China untuk refund apa yang bisa direfund. Ada kemungkinan 100% tidak bisa refund.

HUBUNGI KAMI :



Raya Gubeng 63ABC, Surabaya
Phone : 031 5033000
WA : 08510 3000 500

